■心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで「早寝・早起き・朝ごはん」を実践しよう!

# 利府町立利府小学校 学校だより NO.5

令和5年7月20日(木)

#### 【目指す児童像】

かしこく・やさしく・たくましい利府小の子

- ◎進んで学習する子供(夢いっぱい)
- ◎明るく思いやりのある子供(笑顔いっぱい)
- ◎健康でたくましい子供(元気いっぱい)
- ◎喜んで働く子供(力いっぱい)

### 充実した夏休みを!

目指す児童像、『進んで学習する子供』『明るく思いやりのある子供』『健康でたくましい子供』『喜んで働く子供』の育成を目指してスタートした | 学期が、本日終了いたしました。新型コロナウイルスが5類に引き下げられたこともあり、予定されてい教育活動は、ほぼ計画どおりに進めることができました。これも、保護者の皆様、地域の皆様の御協力と御支援のおかげと心から感謝申し上げます。

本日,学級担任が子供たちに手渡した通信票には,子供たち一人一人の成長の足跡が記されています。「良かった」「悪かった」とだけ見るのではなく,どの教科の,どの観点で子供の力が発揮されたのか,どんな成果が上がったのか,「よさを認め励ます材料」にしていただくようお願いします。

さて、明日から子供たちが楽しみに待っていた夏休みが始まります。夏休みは子供たちが体験を通して様々なことを学ぶことができるいい機会です。自然との関わり、本との関わり、家族との関わり……、夏休みの豊かな体験は、子供の情操教育に大きな意味をもちますので、有意義に過ごしてほしいと願っています。各学年・学級の子供たちが愛情を込めて育てているアサガオ、ミニトマト、ジャガイモ……が、大きく見事に成長しています。2学期始業式に、夏休み中の様々な学びを通して、心身ともに、一回りも二回りも成長した543名の子供たちに会えることを楽しみにしています。

## 学校からのお知らせとお願い

#### ◇ 新型コロナウイルスに感染した場合について

新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたこともあり、感染した場合でも学校への報告は特に必要ありませんが、夏休み中も、御家族の皆様が安心・安全に過ごせますよう、「十分な睡眠」「程度な運動」「バランスの取れた食事」「早寝早起き朝ごはん」等に努めていただければと思います。

#### ◇ 夏休み期間の町民バス「りふっと」の利用料金無料化について

プリントでお知らせしたとおり、夏休み期間中に小・中学生は町民バス「りふっと」に無料で乗ることができます。町のよさを発見する・公共交通機関への関心やマナーを身に付けさせることができる機会になります。御家族で利用を御検討ください。

「りふっと」を降りる際には、小学生であることを運転手に伝えるよう、御家庭でもお声掛けください。

#### ◇ ラジオ体操カードの配布について

郵便局よりラジオ体操カードをいただきました。学校の宿題ではありませんが、規則正しい生活のため地区や御家庭で利用していただきたいと思います。

#### ◇ 夏休み中のタブレットの持ち帰りについて

夏休み中はタブレットは持ち帰りません。学校で保管しておきますので、御理解よろしくお願いします。

## 8月の自然行事が元

	曜	行事予定
1	火	プール開放
2	水	プール開放
3	木	
4	金	
5	$\pm$	m <sub>2</sub>
6		THE STATE OF
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	山の日
12	土	
13		
14	月	(閉庁)
15	火	(閉庁)

	曜	行事予定
16	水	(閉庁)
17	木	(閉庁)
18	邰	(閉庁)
		マーチング練習日
19	土	マーチング・ハマスカ夏祭り出演
20		1
21	月	
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	職員会議
26	土	
27		
28	月	第 2 学期始業式 下校11:35
29	火	食の指導(4年)
		野口英世についての出前授業(6年)
30	水	SC来校日
		食の指導(2年)
31	$\star$	ALT



しました。



に来ていただき, 運動会を開 たくさんの方に奉仕作業に来 催することができました。



元気でたくましい1年生が入学 コロナ前と同様, たくさんの方 公募の形をとったにも関わらず ていただきました。



で、気持ちよくプールに入るこも支えられています。 とができています。





上学年の子供たちのおかげ | 利府小学校は地域の方々から | 開校記念集会です。利府小学 校は151歳になりました。